
 

 

REQUERIMENTO Nº 177/11 
De Informações 

 
 
“Referente aos semáforos localizados 
no cruzamento da Rua Limeira com 
a Avenida São Paulo”. 

 
 
 

Considerando-se que, na referida via o fluxo de veículos é 
intenso, principalmente em horários de picos, 

 
Considerando-se que, o tempo de espera do semáforo é 

pouco e os condutores estão encontrando dificuldades para 
atravessarem no local.    

 
 

           REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
 

1- Há possibilidade de realizar estudos para aumentar o 
tempo dos semáforos no local acima mencionado? 
 

2- Caso negativo, expor os reais motivos. 
 

 
3- Outras informações pertinentes para conhecimento 

deste vereador. 
  

                                                                           
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de março de 2011. 

 
 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


